



## EDITORIAL



**Dr. René Aguirre Bracho**

Vicerrector Académico

Universidad Privada Dr. Rafael Belloso Chacín, Venezuela

La educación universitaria, en este momento histórico, es ubicua; está fuera de las aulas de clases, de los laboratorios y de los campus universitarios; circula a través de equipos y dispositivos móviles que permiten el acceso al conocimiento desde cualquier rincón del planeta sin atención a husos horarios, soportada por las Tecnologías de Información y Comunicación libres.

Tan vinculada a la academia como la educación presencial, con el mismo rigor metodológico y con el estudio sistemático como herramienta ejecutante; la educación abierta es la opción bandera que regirá el pertinente y necesario acto de generación y transmisión del conocimiento científico durante las próximas décadas.

Muestra de esta realidad es el crecimiento de los MOOC (Massive Open Online Course) es decir, cursos masivos en internet de acceso gratuito, donde se puede inscribir a cualquier persona y es prácticamente sin límite de participantes.

La nueva geopolítica del conocimiento reclama de las universidades una participación protagónica en la resolución de los problemas sociales, a partir de la aplicación del resultado de sus investigaciones en áreas pertinentes del saber mundial. El acceso a ese saber depende, en la actualidad casi exclusivamente, de la utilización de tecnologías avanzadas de información y comunicación que establezcan el diálogo entre universidades, profesores y estudiantes con la comunidad global del conocimiento.

La Universidad Privada Dr. Rafael Belloso Chacín, se propone ser una Institución de clase mundial, con los estándares de Centros de Educación Superior clase A y, en consecuencia, ha adelantado esfuerzos e iniciativas palpables para contar con las herramientas adecuadas para posicionarse y fraguar su objetivo institucional de lograr la excelencia académica, tal como lo señala el Sistema de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Educación Superior para América Latina y el Caribe, pertenecientes a la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) y la Asociación Iberoamericana de Educación Superior a Distancia (AIESAD).

En consecuencia, la educación a distancia se ha convertido en la modalidad con mayor crecimiento en nuestra universidad. Nos propusimos y logramos desarrollarla para satisfacer las necesidades de nuestra comunidad universitaria como una opción a sus estudios presenciales; ofreciendo calidad de éstos, diversidad de oferta, un eje curricular



vinculado a las necesidades de desarrollo del país planteadas en el Plan Simón Bolívar y una plataforma tecnológica de última generación.

La URBE forma profesionales en todos los niveles de la educación superior, con una orientación holística, de alta calidad académica, con una ética inquebrantable, preparados para enfrentarse con éxito a los retos que implica ser protagonistas del desarrollo del país y un espíritu de superación avalado por la fortaleza del conocimiento adquirido en conjunción con nuestros pares de todas partes del mundo; particularmente, con aquellos vinculados a las universidades aliadas a la nuestra a través de convenios de cooperación académica que se desarrollan en el espacio virtual.

La investigación es una actividad transversal de nuestros currículos. Editamos siete revistas arbitradas, trabajamos líneas de investigación vinculadas con las necesidades reales de desarrollo del país, planteamos y ejecutamos proyectos de investigación en función de que sus resultados mejoren realidades sociales y consolidamos una educación a distancia que lleva el conocimiento a toda la geografía venezolana, a toda coordenada terrestre donde existan participantes que lo requieran.

Como Vicerrector Académico de esta Casa de Estudios Superiores, me enorgullece escribir este Editorial para la Revista Electrónica de Humanidades, Educación y Comunicación Social (REDHECS), con el propósito de enaltecer la excelencia académica de la educación en general y de la educación a distancia, en particular, en nuestra Universidad Privada Dr. Rafael Belloso Chacín.